

seit 1921

## Wöran GmbH

Spenglerei, Dachdeckerei

Markt 178  
4391 Waldhausen

Telefon: 07260/4070-0  
Telefax: 07260/4070-4  
Internet: [www.woeran.com](http://www.woeran.com)  
E-Mail: [office@woeran.com](mailto:office@woeran.com)



Mario Wöran

### WÖRAN DÄCHER vereinen Tradition und Moderne – Perfektes Handwerk am Dach

Im Jahr 1921 wurde die Firma Wöran in Waldhausen gegründet und ist bis heute eines der ältesten Unternehmen im Ort. Mario Wöran leitet seit 2005 in der vierten Generation das Unternehmen und sein Team aus Spezialisten.

Seit der Gründung hat sich viel verändert. Aus der kleinen Spenglerei wurde ein moderner Dachdecker- und Spenglert-Meisterbetrieb, der weit über den Bezirk hinaus bekannt ist. Perfekte Handwerksqualität und ein ausgezeichnetes Preis-/Leistungsverhältnis haben WÖRAN DÄCHER zu einem bewährten Partner für Häuslbauer, Architekten und Baumeister gemacht.

Mario Wöran verkörpert die moderne Unternehmer-Generation. Seine Stärken schöpft er aus dem Vorbild seines Großvaters und seines Vaters. Modernes Marketing und Management gehören für Mario Wöran ebenso dazu wie das Bewahren der alten Handwerkskünste.

In den letzten Jahrzehnten hat sich WÖRAN DÄCHER als Spezialist für sämtliche Dachdecker- und Spenglertarbeiten etabliert. Zusätzlich hat sich das Unternehmen mit Flachdacharbeiten, Isolierungen, Fassadenverkleidungen, Dachflächenfenstern, Solaranlagen, Photovoltaikanlagen und dem Kranverleih einen ausgezeichneten Ruf geschaffen.

„Vom Bezirk Perg ausgehend hat sich der Kundenkreis ständig erweitert. Große Auftraggeber in Wien, Niederösterreich und Linz gehören jetzt ebenso zu unseren Stammkunden wie die privaten Hausbesitzer in unserem Bezirk. Die Projekte reichen vom Neubau und der Sanierung von Wohnanlagen bis zur Eindeckung von gewerblichen Hallen und Industriebauten“, so Mario Wöran.

Für Mario Wöran ist die Sicherung der Arbeitsplätze in der Gemeinde und Region sowie die Umsetzung und Entwicklung von Innovationen ein wichtiges Anliegen für die Zukunft.

